

Saint-Calixte assistantes, de la Congrégation de Notre-Dame, vinrent offrir les sympathies de leur communauté et unir leurs prières aux nôtres.

Dans nos annales, il est une page que nous aimons à transcrire :

“ La mort de notre chère sœur Devins a été un deuil pour les missions du nord, partout des messes ont été célébrées et le sont encore, pour le repos de son âme.

“ Nosseigneurs les évêques se sont empressés de chanter un service pour l'amie et la coopératrice de leurs œuvres, et, si nous en jugeons par les nouvelles reçues, les révérends pères ont payé aussi largement les générosités de leur bienfaitrice.”

Puisse notre simple récit, en faisant revivre les sympathiques figures de nos bienfaiteurs et bienfaitrices, porter nos indulgents lecteurs à admirer leurs vertus, en rendant, avec nous, des actions de grâces à Dieu !